

Zeitschrift: Le nouveau conteur vaudois et romand
Band: 81 (1954)
Heft: 5

Artikel: L'année faste... des Romands
Autor: Molles, R.
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-228961>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

L'ANNÉE FASTE... DES ROMANDS

Par 185 voix sur 189, l'authentique Vaudois Rodolphe Rubattel a été désigné à la présidence de la Confédération pour 1954.

Deux Neuchâtelois, MM. Perret et Barrelet présideront, le premier le Conseil national et, le second, le Conseil des Etats.

Quant au Fribourgeois Python, il fera sa deuxième année de présidence du Tribunal fédéral...

La part du lion (pas celui de Lucerne, mais de ce bon vieux La Fontaine)... aux Romands !

Et les bonnes gens de chez nous d'ajouter dans leur for intérieur non sans fierté :

— Et ce n'est pas tout ! C'est encore un Rubattel — Lucien — qui prend la tête du Conseil d'Etat du canton de Vaud.

Rien à dire : Une année faste pour les... Romands !



Dans son bulletin de la *Feuille d'Avis de Lausanne*, Otto Treyvaud qui a le don d'aller à l'essentiel dans ses informations relevait cette déclaration toute simple de Rodolphe Rubattel au lendemain de son élection brillante :

La vie m'enseigne que les hommes valent par ce qu'ils font davantage que par ce qu'ils disent et que le plus petit d'entre eux égale parfois le plus grand.

Notre président de la Confédération est là tout entier dans cette déclaration... Et nous, qui avons eu le privilège de collaborer avec lui pendant plus de trois années, jour et nuit, à l'époque héroïque du journalisme lausannois, nous savons que c'est en elle que résidait le secret de ses qualités de chef...

C'est en partant d'elle qu'il parvenait à créer une « équipe » et à lui insuffler un esprit, cet esprit qui permet de soulever des montagnes de difficultés...

Il savait tirer de tous... le meilleur !

Il n'était pas jusqu'à la femme chargée du nettoyage des bureaux rédactionnels qui ne fût l'objet de ses préoccupations. Quant aux clicheurs auxquels on devait de ne pas manquer les « courriers », il s'était acquis à tel point leur dévouement total, qu'au moment des « coups de feu », chacun d'eux battait tous les records de dextérité...

Déjà, on murmurait : « Rodolphe ? un futur conseiller fédéral. »

Il est président de la Confédération ! A lui tous nos vœux de Vaudois, nos vœux de vaillante et féconde présidence.

R. Molles.